

## Bupati Bogor, Kementerian KLHK dan PLN Tanam Pohon untuk Kelola Lingkungan



Bupati Bogor bersama KLHK dan PLN, melakukan penanaman pohon di Kawasan Cibinong dalam upaya pengelolaan lingkungan. (dok)

**CIBINONG (IM)** - Bupati Bogor, Iwan Setiawan bersama Dirjen Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) RI dan jajaran PT PLN lakukan penanaman pohon di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Tegar Beriman Cibinong, Selasa kemarin (26/9). Hal ini sebagai upaya penghijauan dalam menjaga lingkungan di wilayah Cibinong, Kabupaten Bogor.

Bupati Bogor, Iwan Setiawan menyampaikan kegiatan penanaman pohon ini penting dan perlu dilakukan dengan rutin sesuai arahan Presiden RI dan pemerintah pusat, untuk menjaga lingkungan dan kestabilan alam. Terlebih kondisi musim kemarau akibat El-Nino menjadi solusi untuk bagaimana menyimpan air dengan melaksanakan penanaman pohon.

"Terima kasih kepada keluarga besar dari PLN Indonesia Power yang telah berkontribusi melaksanakan kegiatan yang luar biasa ini, dalam rangka menyelesaikan program pemerintah yaitu penanaman pohon yang dilaksanakan di Kabupaten Bogor," ungkap Bupati Bogor.

Ia juga ingin kegiatan penanaman pohon ini juga bisa dilaksanakan di daerah rawan kering di Kabupaten Bogor terutama di desa-desa yang terdampak kekeringan.

"Mudah-mudahan keluarga besar PLN Indonesia Power ini bisa juga melekat-

kan kegiatan penanaman pohon di daerah yang rawan kering," tegasnya

Kemudian, Dirjen Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan KLHK RI, Sigit Reliantoro menerangkan, ini adalah bagian untuk mengendalikan pencemaran udara di Jabodetabek, sebab sebagaimana diketahui bahwa salah satu fungsi dari hutan kota adalah mereduksi polutan terutama debu.

"Mengelola lingkungan adalah kewajiban kita bersama, tidak hanya pemerintah juga swasta. Selain penanaman pohon kami juga rutin lakukan uji emisi kendaraan bermotor bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten/Kota juga dengan kepolisian untuk mulai mengintensifkan lagi untuk uji emisi dan juga denda tilang bagi yang melanggar dan dikaitkan dengan STNK," jelas Sigit.

Selanjutnya, Sekretaris PT Perusahaan Listrik Negara Indonesia Power, Agung Siswanto menyampaikan apresiasi kepada Bupati Bogor dan KLHK atas kepercayaan yang diberikan kepada PLN untuk dapat melaksanakan penanaman pohon di Kabupaten Bogor.

"Dalam berkontribusi nyata kepada masyarakat dan perbaikan lingkungan, hari ini sedikitnya 200 pohon kita sumbangkan untuk kami tanam di RTH Kabupaten Bogor," jelasnya. ● gio

## Tingkatkan Potensi Pajak Daerah, Pemkab Bogor Hadirkan Layanan "Lapor Pak"



Launching aplikasi "Lapor Pak" akan dilakukan pada 18 Oktober 2023 nanti, bertepatan dengan momen Gebyar Pajak atau pemberian penghargaan kepada wajib pajak prestasi.

**CIBINONG (IM)** - Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah (Bappenda) Kabupaten Bogor menghadirkan layanan online melalui aplikasi "Lapor Pak" atau Pelaporan Data Potensi Pajak Daerah dan Retribusi Daerah sebagai upaya untuk meningkatkan penerimaan bagi hasil desa yang berasal dari penerimaan pajak daerah dan retribusi daerah guna mendorong terwujudnya peningkatan pembangunan infrastruktur dan masyarakat Kabupaten Bogor sejahtera.

Aplikasi layanan ini disampaikan Kepala Bappenda Kabupaten Bogor, Arif Rahman melalui siaran langsung di Radio Teman 95,3 FM, Selasa (26/9). Melalui aplikasi layanan online, dijabarkan, bahwa aplikasi Lapor Pak, pemerintah desa dan kelurahan cukup melaporkan jika terdapat potensi pajak daerah maupun retribusi daerah di wilayahnya.

Cukup dengan mencantumkan data antara lain jenis pajak, nama subjek pajak/ subjek retribusi, alamat subjek pajak/ subjek retribusi, titik koordinat letak objek pajak/ objek retribusi. Kemudian foto potensi objek pajak/ objek retribusi serta fungsi bangunan untuk potensi retribusi, dan/ atau harga pasar/transaksi untuk jenis pajak BPHTB.

Selain itu, aplikasi ini dimaksudkan untuk meningkatkan, pemahaman para kades mengenai fungsi dari layanan Lapor Pak, pihaknya akan menggelar sosialisasi penggu-

naan aplikasi Lapor Pak pada 3 Oktober 2023 mendatang di Gedung Tegar Beriman.

"Untuk launching aplikasinya akan dilakukan pada 18 Oktober 2023 nanti, bertepatan dengan momen Gebyar Pajak atau pemberian penghargaan kepada wajib pajak prestasi," tegas Arif Rahman.

Dengan aplikasi Lapor Pak ini, ia berkeyakinan, bisa mendorong terwujudnya masyarakat Kabupaten Bogor sejahtera khususnya masyarakat pedesaan. Dengan peran aktif desa diharapkan pembangunan infrastruktur di desa itu akan berjalan dengan baik.

"Mari laporkan potensinya, tingkatkan bagi hasilnya," jelas Arif.

Menanggapi aplikasi ini, Kepala Desa Kedung Waringin Kecamatan Bojonggede, Nuryadi menyampaikan, terima kasih kepada Arif sebagai Kepala Bappenda Kabupaten Bogor yang telah meluncurkan aplikasi Lapor Pak.

Hal ini sangat memudahkan serta jajarannya dalam melaporkan potensi pajak dan retribusi yang ada di wilayah Desa Kedung Waringin.

"Saya harap dengan aplikasi Lapor Pak potensi pajak di Desa Kedung Waringin dapat tergali secara maksimal dan memudahkan kami dalam pelaporan," tutup Nuryadi. ● gio

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## KEPADATAN KENDARAAN JALUR PUNCAK BOGOR LIBUR MAULID

Sejumlah kendaraan memadati ruas jalan jalur Puncak saat diberlakukan sistem satu arah di Cisarua, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Kamis (28/9). Pada libur Maulid Nabi Muhammad SAW jalur wisata Puncak Bogor dipadati kendaraan wisatawan dan Sat Lantas Polres Bogor memberlakukan rekayasa lalu lintas sistem satu jalur atau one way dan ganjil genap nomor kendaraan untuk mengurai kepadatan kendaraan.

# Kadispora Kabupaten Bogor Pastikan Tidak Ada Praktik Jual Beli Jabatan

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bogor, Asnan menyatakan bahwa adanya isu salah satu pegawai Dispora yang melakukan tindakan indisipliner dengan tidak pernah menjalankan tugas dan masuk kantor selama dua tahun adalah tidak benar.

**BOGOR (IM)** - Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kabupaten Bogor, Asnan menegaskan tidak ada praktik jual beli jabatan dalam proses pengangkatan dan promosi mutasi jabatan di instansi yang dia pimpin. Pernyataan tersebut disampaikan Kadispora, saat menghadiri kegiatan Bogor Keliling (Boling) di Kecamatan Leuwiliang, Rabu (27/9).

"Saya pastikan tidak ada

jual beli jabatan di Dispora," tegas Asnan.

Lanjut Asnan menyatakan bahwa adanya isu salah satu pegawai Dispora melakukan tindakan indisipliner dengan tidak pernah menjalankan tugas dan masuk kantor selama dua tahun adalah tidak benar.

Menurutnya, Aparatur Sipil Negara (ASN) yang kini menjabat sebagai Kasubag Umum dan Kepegawaian Dispora Kabupaten Bogor sebelum dimutasi merupakan



Kadispora Kabupaten Bogor, Asnan

kepala UPT Pusat Pembinaan Olahraga Pelajar dan Mahasiswa (PPOPMM) Kabupaten Bogor.

Namun pada 2021-2022 selain menjabat sebagai kepala UPT PPOM juga diberikan tugas tambahan sebagai Pejabat Pembuat Komitmen

(PPK) di Dispora Kabupaten Bogor, karena yang bersangkutan memiliki kualifikasi terkait dengan pengadaan barang dan jasa.

Karena di Dispora tidak punya pegawai dengan kualifikasi tersebut, kesibukan itu yang dia lakukan, namun

tugas dan fungsinya di UPT tetap ia dijalankan.

"Saya pastikan yang bersangkutan masuk dan tercatat dalam sistem aplikasi SICAN-TIK, tiap hari di apel pagi juga ada karena apelnya di kantor Dispora, karena setiap saya pimpin apel pagi yang bersangkutan ada," kilahnya.

Terpisah, Kepala Bidang Mutasi dan Promosi BK-PSDM Kabupaten Bogor, Ratih Purnamasari mengungkapkan, dipastikan jual beli jabatan di lingkup Pemkab Bogor itu tidak ada. Proses mutasi merupakan hal yang biasa di dalam Pemerintahan Daerah.

"Semuanya sudah berdasarkan hasil pertimbangan dari tim penilai kinerja yang dilakukan secara selektif. Kami pastikan tidak pernah ada jual beli jabatan," jelas Ratih. ● gio

## Tanggap Narkoba, BNN Kab. Bogor Konsolidasi dengan Pemkab

**BOGOR (IM)** - Badan Narkoba Nasional Kabupaten (BNNK) Bogor menggandeng Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor dalam konsolidasi sukses kebijakan Kota Tanggap Ancaman Narkoba (KOTAN) di M-One Hotel Sukaraja, Kabupaten Bpgor, Rabu (27/9).

Hal ini dalam rangka untuk meningkatkan ketanggapan dalam menangkal ancaman narkoba guna menciptakan Kabupaten Bogor bersih dari peredaran penyalahgunaan bahaya narkoba.

Sebagai informasi, ada lima poin penting yang harus dicapai untuk bisa mewujudkan sebuah wilayah tanggap ancaman narkoba menuju daerah bebas ancaman dan peredaran narkoba, yakni, ketahanan keluarga, ketahanan masyarakat dan ketahanan wilayah yang kuat. Lalu ketahanan hukum yang kuat, regulasi, anggaran dan monitoring evaluasi yang juga diperkuat.

Direktur Peran Serta Masyarakat Deputi Bidang Pem-



BNN Kabupaten Bogor melakukan konsolidasi dengan Pemkab Bogor untuk tanggap ancaman Narkoba.

berdayaan Masyarakat BNN RI, Yuki Ruchimat mengungkapkan, semua indikator harus diperkuat, terutama ketahanan masyarakatnya salah satunya melalui edukasi yang masif kepada masyarakat.

Mengenai dampak bahaya penyalahgunaan narkoba serta bagaimana cara penanganannya. Sehingga mereka paham dan termotivasi melakukan pelaporan jika ada anggota keluarga, kerabat, masyarakat

di lingkungan sekitar yang melakukan penyalahgunaan narkoba.

Itu saja tidak cukup perlu peningkatan dari Kabupaten Bogor tanggap antisipasi ancaman narkoba menjadi sangat tanggap, artinya kewaspadaannya meningkat sehingga kita bisa bersamasama mewujudkan Kabupaten Bogor bersih narkoba," ujar Renny.

Di tempat yang sama,

Sub Koordinator Ketahanan Ekonomi, Sosial, Budaya dan Agama Kesbangpol Kabupaten Bogor, Tb. Lucky Surya Gunawan menyatakan, tanggap ancaman narkoba telah dilakukan di Kabupaten Bogor melalui beberapa program kegiatan yakni penanaman desa dan kelurahan bersih narkoba, pengukuhan duta anti narkoba yang diketuai oleh Ketua TP-PKK Kabupaten Bogor, edukasi dan

sosialisasi bahaya ancaman peredaran narkoba dengan menggandeng para pelajar, pramuka dari tingkat Kabupaten, Kecamatan hingga desa, karang taruna dan guru BK.

Bahkan pihaknya rutin melakukan tes urin secara mendadak ke 11 Perangkat Daerah Lingkup Pemkab Bogor.

"Kami akan terus konsisten melakukannya demi terwujudnya Kabupaten Bogor bersih narkoba. Insya Allah beberapa kegiatan yang akan kami lanjutkan di tahun 2024 mendatang yakni, workshop bagi 20 calon Desa/Kelurahan Bersih Narkoba (Bersinar), Training Of Trainer (TOT) pemuda penyuluh anti narkoba di 40 Kecamatan. Lalu TOT bagi guru BK tingkat SMP/ sederajat, serta deteksi dini melalui tes urine secara rutin di PD, Kecamatan, Desa, Kelurahan, BUMD dan pihak swasta yang ada di wilayah Kabupaten Bogor," jelas Lucky. ● gio

## Jago Merah Ngamuk, Melumat Puluhan Kios Pasar Leuwiliang

**BOGOR (IM)** - Jago merah melumat puluhan kios di Pasar Leuwiliang Kabupaten Bogor. Kebakaran itu terjadi sejak pukul 21.00 WIB, dan hingga pukul 12.30 Kamis siang petugas belum berhasil melokalisir api yang hanguskan pasar tersebut.

Dalam keterangan kepada wartawan, Kepala Seksi (Kasie) Operasi Pemadaman pada Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar) Kabupaten Bogor, Rico Wibisono mengatakan, sampai pukul 12.00 WIB siang pihaknya masih terus berjuang memadamkan si jago merah.

Rico menyebut, kendala utama yang menyulitkan tim berseragam biru lantaran saat ini tengah mengalami musim kemarau atau bencana kekeringan di mana-mana, sehingga menyebabkan di lokasi pasar Leuwiliang ada beberapa titik lokasi hydrant

yang tidak mengeluarkan air.

Dari malam sampai siang kami terus berusaha memadamkan api," kata Rico Wibisono, Kamis (28/9).

Kendala lain selain kekurangan air dalam memadamkan si jago merah di lokasi pasar Leuwiliang adalah akibat akses ke lokasi yang sempit akibat masih banyaknya pedagang kaki lima pada Kamis siang masih berdagang di pinggir jalan menuju titik lokasi, serta bahan-bahan berupa plastik yang ikut terbakar.

Terkait kendala air yang menjadi faktor utama bagi tim brandweer itu membuat pihaknya meminta kepada jajaran Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor, untuk membuka instalasi cabang dari perusahaannya yang berada di Unit Cibungbulang. "Persoalan air, kita me-



Kobaran api melumat Pasar Leuwiliang sekira pukul 21.00 WIB Rabu malam. Hingga kini, pihak Damkar masih berupaya melakukan pemadaman.

minta bantuan dari Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor, agar instalasinya yang berada di Kecamatan Cibungbulang dibuka.

Adapun untuk memenuhi kebutuhan air dalam memadamkan api di lokasi kebakaran, unit kami sampai mengam-

bilnya dari Situ Cigudeg yang lokasinya berada pinggir jalan raya," ungkap Rico.

Lebih jauh Rico memaparkan, untuk jumlah personel dinas damkar yang diterjunkan diperkirakan hingga 30 anggota lebih, 15 unit armada pemadam keba-

karan dengan dibantu satu (1) unit dari Dinas Damkar Kota Bogor.

"Adapun penyulut awal terjadinya kebakaran di pasar Leuwiliang masih belum diketahui, itu menjadi ranahnya kepolisian untuk menyelidikinya," tukasnya. ● gio